



## 2学年通信1月号

令和7年1月24日発行 東広島市立高屋中学校

### 令和7年がスタートしました！

新しい年が始まり早いもので3週間が経ちました。後期後半の開始式では、校長先生より「今年の干支は『巳』。再生や変化を繰り返しながら柔軟に発展していく年。それぞれの飛躍に向けて充実した日々を送っていきましょう。」とお話がありました。

昔から、1月は「いく」2月は「にげる」3月は「さる」と言われます。あっという間に時は過ぎていきます。令和6年4月、2学年目標は『合』でスタートしました。何事に対しても自らやり切る力、正しい判断のもと行動できる力、誰とでも協力・活動できる人間関係を築けるようにとやってきました。4月から最高学年。それぞれの希望の進路実現ができるように、自分に厳しく、仲間に優しくしながら、お互いを高め合える学年集団にしていきたいと思います。

### 後期期末テストが始まります

2月19日(水)から3日間、後期期末テストが行われます。

これは2年生最後の定期テストになり、9教科で実施されます。

これまでのテストで、「提出物を終わらせることで精一杯だった。」

「もう少し勉強していればよかった。」と思ったことはありませんか？

もし心当たりのある人がいたら、今度こそ早めの準備を心がけてください。

3年生になるとすぐに、進路希望調査が行われます。その時に「入試に向けて、もうちょっと早く取り組んでおけばよかった…」と後悔することのないように自分の夢を実現するためにも、日々の目標をしっかりと持ち、テスト勉強に取り組んでください。

受験は「個人戦」。受験勉強は「団体戦」と言われます。一人ひとりの心を強くし、深め合える学習集団になっていきましょう。



### 2月の予定

11日(火) 建国記念の日

14日(金)～20日(木) テスト期間部活動中止

19日(水)～21日(金) 期末テスト

23日(日) 天皇誕生日

24日(月) 振替休日

2月1日から、完全下校時間が17:40に変更になります。

## 「広島交響楽団」来演

1月17日（金）に1・2年生対象に「広島交響楽団」による演奏会がありました。事前のワークショップで「オーケストラ」を構成している弦楽器、木管楽器、金管楽器、打楽器やその楽器が作り出す音や演奏される曲や作曲家についての理解を深めることができました。



第1部は、ベートーヴェンの交響曲『運命』でした。全曲4楽章、30分近い演奏でしたが、熱心に演奏を聴くことができました。第2部は、J.B.バッハの管弦楽組曲『アリア』、『ハンガリー舞曲』を文化祭の合唱コンクールでベストコンダクター賞に輝いた1年青井くんと2年の高木くんが指揮に挑戦しました。最後の曲は『ジュピター（木星）』。アンコールでは、日本の民謡も聴くことができました。生の演奏を目の前で鑑賞できた豊かな時間でした。

### 生徒の感想より

●私が思っていたより、人数が多くて、いろんな楽器の音が合わさってとても迫力のある素敵な演奏で、聴いていて心があたたかくなりました。●私はオーケストラを生で聴いたのは初めてで、最初の音からそろっていたので、すごくびっくりしました。●校歌の演奏もすごく、歌っていてとても楽しかったです。とても迫力があって、すごいと思いました。今回指揮をさせていただきましたが、緊張しすぎて、足がブルブルと震えましたが、最後までできてよかったです。●ホルンが7人もいたことや演奏の迫力、一人一人の音にとっても驚きました。特に一人一人が主役のような音で演奏されていて、とてもすごかったです。●迫力が凄すぎてびっくりしました。ふつうでは体験できないことを体験できて感謝しようと思いました。印象に残ったのは、スターウォーズの合奏で、音が一つ一つ重なり、合わさるとすごくきれいな音になったのがすごかった。●バイオリンの音が驚くほどきれいにそろっていたのでびっくりしました。事前のワークショップのおかげでたくさん音を聞き分けることができました。●音の圧がとてもあり、音のつながりや強弱のつけかたがとても美しかったです。近くで見ることができたので、より凄さを肌で感じることができました。この経験を吹奏楽での練習にも生かしたいです。●オーケストラの音は体育館が振動するくらいすごかった。映画を見ているようだった。演奏を聴いていると何かの物語を感じるようでした。●全体の音がまとまりがあって、クレッシェンドやデクレッシェンドはとてもすごかった。音の高低差がとにかくすごく、カッコいいなって思いました。私もあんなふうになりたいです。●感動しました。どんな曲でも表情がついて、「私もあんな風になりたい!」と強く思いました。●曲が始まった瞬間、鳥肌が立ちました。それぞれの音色がきれいに合わさっていて感動したし、演奏以外にも楽器や曲の説明をしていただく時間があって楽しかったです。